

## Erfolgreiche Übernahme von Lioran<sup>®</sup>, Lioran<sup>®</sup> Centra und Gasteo<sup>®</sup> durch die Cesra Arzneimittel GmbH & Co. KG

Baden-Baden, November 2022. Die Cesra Arzneimittel GmbH & Co. KG gibt bekannt, dass die Übernahme der Marken Lioran<sup>®</sup>, Lioran<sup>®</sup> Centra und Gasteo<sup>®</sup> am 31. Oktober erfolgreich abgeschlossen wurde.

"Mit dem Zukauf dieser erfolgreichen Marken ist es uns gelungen, das Portfolio der Cesra Arzneimittel GmbH & Co. KG weiter auszubauen und damit den deutschen Heimatmarkt unseres Unternehmens zu stärken", resümiert Ludger Kornfeld, Managing Director des Pharma-Unternehmens. Im Juli 2022 hatte sich Cesra mit Andreas Niehaus, dem Gründer der OTC-Firma Niehaus Pharma aus dem rheinland-pfälzischen Ingelheim auf die Übernahme geeinigt.

Was Cesra und Niehaus verbindet, ist der erfolgreiche Markenaufbau auf solider medizinischer und pharmazeutischer Basis. Neue Projekte zu starten und über den Tellerrand zu schauen ist der Ansporn beider Unternehmen.

"Um Menschen zu helfen" – so lautet das Motto der Cesra Arzneimittel GmbH & Co. KG, die der Redel Stiftung angehört. Mit den erwirtschafteten Gewinnen, die nicht zum Erhalt der Gesellschaft und zur Sicherung der Arbeitsplätze im Unternehmen verbleiben, werden humanitäre Projekte auf der ganzen Welt unterstützt.

"Die Niehaus Pharma wurde vor 10 Jahren gegründet, um mit den wirksamen Arzneimitteln einen Beitrag zum Wohlbefinden der Menschen zu leisten. Mit dem Verkauf der führenden Marken Lioran, Lioran Centra und Gasteo an Cesra Arzneimittel werden künftig auch die Gewinne "unserer pflanzlichen Arzneimittel" in die Redel Stiftung einfließen", so Niehaus.

## Pressekontakt:

Benedikta Springer Ammersee Communication GmbH

Tel: +49 89 71 67 231-10 Mobil: +49 171 790 26 42

E-Mail: <u>benedikta.springer@ammersee-communication.de</u>

Cesra Arzneimittel GmbH & Co. KG, Braunmattstraße 20, 76532 Baden-Baden